

PTA 常任委員会だより 第1号

文京区立第十中学校 P T A
会 長 諸石智彦

令和6年7月6日、第一会議室にて第1回常任委員会が開催されました。
内容をご報告します。

◆会長挨拶◆(諸石会長)

◆校長先生挨拶◆(南英昭校長先生)

◆副校長先生より 学校行事予定(抜粋) ◆

7月 5日(金) 進路説明会
6日(土) 土曜授業公開・学校説明会・中学生サミット
19日(金) 1学期終業式

9月 2日(月) 2学期始業式、防災引き渡し訓練
10日(火)～12日(木) 職場体験(2年)
18日(水) 生徒会役員立ち会い演説会
21日(土) 数学検定
24日(火)～25日(水) 2学期中間考査
27日(金) 1年美術館鑑賞授業

※夏季休業日(三者面談・部活動)

7月22日(月)

小学生部活動体験

8月22日(木)～27日(火)

区総合体育大会

10月 2日(水) 保幼少中合同交流日
4日(金) 学級弁論大会・英語検定
7日(月) 部活動公開週間始(～11日)
8日(火) 区連合音楽鑑賞教室
11日(金) 3年美術館鑑賞授業
18日(金) 漢字検定
26日(土) 学習発表会

【参考】

英語検定(1次・2次)の予定

第2回 10月4日(金)・11月10日(日)

第3回 1月17日(金)・3月2日(日)

数学検定の予定

第2回 9月21日(土)

第3回 2月8日(土)

漢字検定の予定

第2回 10月18日(金)

第3回 1月31日(金)

※注 現段階での予定であり、変更する場合があります。

◆役員より 活動報告および今後の予定◆

<報告>

- 4月 8日 (月) 中P連 4月 新旧会長会
- 4月 9日 (火) 入学式
- 4月13日 (土) 一斉委員会
- 4月14日 (日) 三者交流会 (ポッチャ)
- 5月13日 (月) 中P連 5月新旧会長会
- 5月18日 (土) 運動会
- 5月20日 (月) 中P連 懇親会
- 5月22日 (水) 大原青少年健全育成会 総会
- 6月 3日 (月) 中P連 6月 会長会
- 6月 6日 (木) 大原青少年健全育成会 常任委員会
- 6月17日 (月) スポーツフェスティバル実行委員会
- 6月28日 (金) 文京区への要望書提出
 - ・体育館放送設備の更新または修理
 - ・体育館空調設備の整備
 - ・校庭のラバー老朽化
 - ・老朽化した倉庫の撤去
 - ・手動式防火シャッターを煙感知器連動式シャッターへ更新
 - ・電子黒板反射防止フィルムの設置
- 6月28日 (金) 五者研修会
- 7月 1日 (月) 中P連 7月 会長会

<今後の予定>

- 7月 6日 (土) 中学生サミット
- 7月 6日 (土) 文京区社会を明るくする運動 (広報啓発活動)
- 7月13日 (土) スポーツフェスティバル
- 7月14日 (日) 文京区社会を明るくする運動 (意見発表会)
- 9月 2日 (月) 中P連 9月 会長会
- 9月 7日 (土) 交流研修会 (講演会・茶話会)
- 10月 7日 (月) 中P連10月会長会

◆各委員会より 活動報告および今後の予定◆

【学年委員会】

◎第1学年

<活動報告>

- ・4月13日 一斉委員会出席
- ・6月 7日 懇親会開催

<今後の予定>

- ・2回目の懇親会開催を予定 (時期は未定)

◎第2学年

<活動報告>

- ・4月13日 一斉委員会出席

<今後の予定>

- ・2学期に懇親会開催を予定

◎第3学年

<活動報告>

- ・4月13日 一斉委員会出席

<今後の予定>

- ・3学期（年度末頃）に懇親会開催を予定

【広報委員会】

<活動報告>

- ・4月13日 一斉委員会出席

- ・「よつば198号」の発行に向けて運動会での写真撮影、各記事の依頼収集

6月末に校正が終わり、11日に納品

校長先生、副校長先生をはじめ教職員の皆様、アンケート等ご協力いただきありがとうございました。

- ・小学生向けのチラシ「Welcome 十中」の発行、近隣小学校(5・6年生)へ配布（今年度は、広報「よつば」の近隣小学校への配布がなくなったため）。

本日(7/6)のオープンキャンパスでも配布。

<今後の予定>

- ・「よつば199号」の発行に向けて、企画、依頼、写真撮影等引き続き、皆様のご協力をお願いいたします。

【指名委員会】

<活動報告>

- ・4月13日 一斉委員会出席

<今後の予定>

- ・7月又は8月役員選出用 Google フォーム作成
- ・8月又は9月 Google フォーム送信

◆旬な話◆（伊藤貴之副校長先生）

この4月に第十中学校副校長に着任しました。3月まで区内他校で勤務していましたので、部活動等で十中生を見かける機会が何度もありました。十中生の印象は、穏やかでありながらも、良い意味で勝負にはしっかりこだわる生徒が多いということでした。

十中生の良さを感じることができた行事が5月に行われた運動会でした。朝や放課後に皆で大きな声を出しながら練習に励む姿からは、日常の穏やかな学校生活とは違った、行事にかける十中生の意気込みを感じることができました。運動会当日は暑い中、一つ一つの種目に全力で取り組む姿、心を合わせて声を出し互いに励ましあう姿勢、係活動にもしっかりと取り組む行動が見られ、感動しました。

皆良く挨拶をしてくれる、ということを日常の生活では感じます。朝の巡回時、ある1年生が、教室から廊下を歩いている私に大きな声で「おはようございます」と挨拶をしてくれました。さらに何人もの生徒が元気に挨拶をしてくれて、おかげで気持ちの良い朝を迎えることができました。

給食の準備時間に廊下を歩いていると「好きな給食は何ですか」と親しげに話しかけてくれる2年生がいました。

3年生の行事への取り組みは、さすが最上級生といえるものでした。3年生は、全体が集まる場での姿勢が大変素晴らしく、よきお手本となっています。

4月以来、十中生の良さを感じる日々を送っており、今後も十中のために貢献していきたいという思いを強くさせてもらっています。

◆その他（意見・要望）◆

・体育館空調設備について

夏場の体育館は本当に暑いので、空調の整備がなかなか実現しないのであれば、大人数での集会も Teams を使用した教室での分散開催や他会場を借りて開催するなどの検討をしていただきたいです。

・「Welcome 十中」について

近隣の小学校に配布された「Welcome 十中」を見た小学生の子どもが、すごく楽しそうな学校なんだと話していて、小学生自身でもわかりやすい視点のもので非常によかったです。

◆今年度の常任委員会予定◆

第2回常任委員会 10月19日（土） 11：45～ 第一会議室（予定）

第3回常任委員会 1月18日（土） 12：20～ 第一会議室（予定）